

TIEFES BLECH

Die Posaune

Die Posaune zählt zur großen Familie der Blechblasinstrumente. Sie hat keine Ventile im Unterschied zum Tenorhorn und der großen Tuba, sondern man kann sie mit einem Zug bewegen. Die Posaune gibt es seit dem 15. Jahrhundert. Sie wird in verschiedenen Musikrichtungen gespielt, zum Beispiel in der Blasmusik, im Jazz und in der klassischen Musik.

Einsetzbar ist sie vom Soloinstrument, über Ensembles bis zum großen Orchester. Sie wiegt nur 1500 Gramm und ist schon ab ca. 5 Jahren erlernbar.

Die Tuba

Die Tuba zählt ebenso zu den Blechblasinstrumenten und ist das größte Instrument in der Blechblasfamilie. Sie wiegt ca. 7 kg und hat vier Ventile. Der Klang ist majestätisch und getragen. Einsetzbar als Soloinstrument, Ensemble in der Volksmusik bis zu Big Band ist sie ab ca. 7 Jahren spielbar.

Das Tenorhorn.

Das Tenorhorn zählt ebenso zu den Blechblasinstrumenten und hat ca. 2 kg. Das Tenorhorn wird auch mit Ventilen gespielt. Der Klang ist getragen und klangvoll. Einsetzbar als Soloinstrument, im Ensemblespiel, in der Volksmusik im Blasorchester und in der Big Band. Spielbar ab 5 Jahre.

Alle Instrumente kann man in der Musikschule ausleihen.

Nähere Informationen gibt es bei Franz Scheibenreif.